広報担当がいく!

先輩から学ぶ 若手農業者交流会(佐渡地域新規就農者研修会) 2/20



佐渡の農業を担う若手農業者やこれから農業を始める方約20人が参加し、交流を深めました。

グループに分かれての意見交換会では、それぞれの取り組み内容や課題が議論され、指導農業士や関係機関からのアドバイスに熱心に耳を傾けていました。

また、意見交換会後に若手農業者2人のハウスを訪問 し、イチゴと切花の取り組みの説明がありました。

今回の交流会を通じて、農業者のネットワークが広が り、市の農業が盛り上がってほしいですね。

ニーズを探る インバウンド観光セミナー 2/25

今後増える外国人観光客を見据え、多様化する観光ニーズに応えるため、観光関係者のみならず、さまざまな方々に関わりを持っていただく「観光地域づくり」の取り組みの一つとして、インバウンド観光セミナーが開催されました。

アートディレクターの浅田克治さんによる、『NY在住 日本人アートディレクターが見た佐渡のポテンシャル』と題したトークショーでは、参加した皆さん、真剣な表情で聞き入っていました。今後の活動のヒントに繋がるといいですね。



島 に春の訪れを告げるむら芝居 赤泊演劇研究会 3/4

子どもからお年寄りまで、出演者・スタッフ総勢約100人で演じる、赤泊恒例の民話劇が赤泊文化会館で開催され、多くの方を笑いと感動に導きました。

赤泊演劇研究会は、こだわりの民話ひとすじの演劇を続け、今年で27周年を迎えており、今回は佐渡金銀山に

まつわる創作劇「車輪梅の誓い」を演じました。

堂々とした立ち振る舞いで見るものを釘付けにするベテラン出 演者から少し恥ずかしさを見せる演





演者から少し恥ずかしさを見せる演技がかわいい出演者まで、さまざまな表情で楽しませてくれました。今後も楽しくもあり、そして感動的な民話劇を期待しています。